

“ **R**ecevoir dans
le monde à venir
la vie éternelle. ”

Marc 10, 30

n° 672 Du lundi 4 au dimanche 10 octobre 2021
Vers le 28^e dimanche du temps ordinaire **B**

Tout mon corps pour prier (2/9)

La révélation chrétienne s'enracine dans un fait linouï : en Jésus Dieu a pris chair. Notre corps, déjà cadeau de Dieu, est devenu encore plus un lieu privilégié de la rencontre avec lui. Mais savons-nous nous en réjouir ? Et si je priais cette semaine avec mes pieds ! Je me rends attentif à des actions comme marcher, courir, sauter, danser... Que ces mouvements soient des occasions d'aller à la rencontre de Dieu, de sa création et des autres.

À la maison

Après ces temps difficiles liés au Covid, nous avons fait l'expérience parfois douloureuse, parfois heureuse d'abandonner nos habitudes, de changer notre manière de vivre, de consommer autrement, de retrouver des joies simples, d'inventer de nouvelles choses dans nos journées parfois vides de relations ou avec un trop-plein de « Zoom ». Cette semaine, regardons les fruits de ce dépouillement : avoir peut-être réussi à quitter certains de nos attachements désordonnés, développer une attention plus grande aux personnes souffrantes ou dans la solitude, une plus grande sobriété dans nos modes de consommation, une réflexion sur nos comportements d'achats alimentaires, découvrir de belles initiatives pour prier autrement, toujours en Église... À vous de poursuivre la liste. Chaque soir, remercions le Seigneur des petits pas que nous avons pu faire et que nous désirons poursuivre. C'est peut-être cela la résurrection au quotidien...

Prier au cœur du monde avec le pape François

Pour que chaque baptisé soit impliqué dans l'évangélisation, disponible pour la mission, à travers un témoignage de vie ayant le goût de l'Évangile.

Pour prier à cette intention d'octobre 2021 :
www.prieraucoeurdumonde.net

Pliage : comment utiliser cette feuille ?

Pour une utilisation pratique de cette feuille, pliez-la en deux dans le sens de la hauteur, en rabattant ce côté gauche de la feuille sur le côté droit. Puis, pliez à nouveau en deux au milieu. Résultat : un livret de 4 pages avec les indications pour prier tous les jours (cf. dessin).



Hebdomadaire gratuit édité par la SER-SA (principaux actionnaires : Assas-éditions, Bayard Presse) - 14, rue d'Assas - 75006 Paris - Tél. 01 44 39 48 48. Internet : www.versdimanche.com - Président du conseil d'administration et Directeur de publication : P. Thierry Lamboley sj. Direction générale : Pierre Langlois. Rédactrice en chef : Sr Anne-Marie Aitken xav. - Rédaction assurée par des membres de la famille ignatienne en France, en lien avec l'Apostolat de la prière. Site internet hébergé par Notre-Dame du Web. Ont collaboré à ce numéro : Anne-Marie Aitken xavière, Marie-Bernadette Caro cvx, Alain Feuvrier sj, Manuel Grandin sj, Ketty Hoffschir (SER), Emmanuelle Huyghues Despointes centre spirituel du Cénacle. Vous pouvez soutenir cette publication gratuite grâce à des dons faits à « SER - Vers Dimanche » ou par un abonnement à sa version mensuelle. Rédaction : contact@versdimanche.com.



La vie éternelle, toujours aller plus haut

© stokpic
<https://pixabay.com/fr/photos/l-homm-stokpic-e-saut-montagnes-731900/>

La barre apparaît plutôt très haute à première lecture, voir même inaccessible. C'est pourquoi Jésus prend le temps d'expliquer en bon pédagogue qu'il est. Respecter les commandements : un premier pas mais pas encore suffisant.

Deuxième pas qui n'en est pas des moindres : tout vendre et le donner aux pauvres. Une attention toute particulière aux pauvres comme le Pape François nous y exhorte avec vigueur. Mais ce n'est pas pour faire vœu de pauvreté, c'est avant suivre la promesse de Jésus que nous aurons un trésor au ciel.

La suite nous est bien connue : « plus facile à un chameau de passer par le trou d'une aiguille qu'à un riche d'entrer dans le royaume de Dieu. » Ce n'est en aucun cas une menace qui devrait nous attrister mais une image forte pour suivre le Christ chaque jour de notre vie terrestre qui n'est qu'un passage : il nous promet alors dans le monde à venir la vie éternelle. Ça vaut vraiment le coup !

Emmanuelle Huyghues Despointes,
centre spirituel du Cénacle

Recevez la version PDF de cette feuille par courrier électronique en vous inscrivant sur le site internet. Des applications iPhone et Android sont également disponibles. Et pour avoir tous les dimanches du mois, et plus encore, abonnez-vous à la revue mensuelle.